

Wilhelm Zabel
OV Langenhagen
Schatzmeister im Regionspartei Vorstand



Bewerbung
für den Vorstand des Regionsverbandes Hannover
als Schatzmeister

Liebe Regionsgrüne,

ich bewerbe mich erneut um das Amt des Schatzmeisters im Regionsverband Hannover.

Mein „Grüner Werdegang“ begann 1996, als ich – erst seit Kurzem Mitglied – in den Rat der Stadt Langenhagen gewählt wurde. Bis 2001 gehörte ich der Grünen Ratsfraktion in Langenhagen an und habe unsere Positionen in den Ausschüssen Finanzen/Wirtschaft/Personal und Schule/Kultur vertreten. Seit 2001 habe ich kein Ratsmandat mehr, bin aber ehrenamtlich weiterhin Fraktionsmitarbeiter.

Berufliches: Referent für Marktforschung im Sparkassenverband Niedersachsen .
Persönliches: 57 Jahre, verheiratet, 3 erwachsene Kinder plus eine Enkeltochter.

Seit Anfang 2005 war ich Schatzmeister des KV Hannover-Land und habe an der Fusion der Kreisverbände mitgewirkt. In der Gründungsversammlung habt Ihr mich zum Schatzmeister des Regionsverbandes gewählt. Für dieses Vertrauen danke ich Euch und möchte diese interessante Aufgabe auch in den kommenden Jahren übernehmen. Mit Blick auf die Finanzierung des Kommunal- und des Landtagswahlkampfes bin ich zuversichtlich, dass die schwankenden Kosten mit dem auf 5 Jahre ausgelegten Rücklagensystem ausgeglichen werden können. Neben den spezifischen Aufgaben des Schatzmeisters arbeite ich selbstverständlich auch an den weiteren Aufgabenstellungen des Vorstandes mit. Unter anderem habe ich in der ablaufenden Amtsperiode die Regions-AG Fluglärm gegründet.

Ein wichtiges Ziel meiner Parteiarbeit ist die Profilierung der Grünen mit Themen, die durchgängig von Bundes- / Landes- oder Regionsebene bis in die Ortsverbände hinein mobilisierend wirken und die BürgerInnen erreichen und beteiligen. Die in unserer Regionspartei begonnene Vernetzung muss weiter intensiviert werden. Dafür werde ich mich einsetzen und bitte um Eure Stimmen.

Langenhagen, 12. Februar 2008

Wilhelm